

Rusia afirma que sectores en EE.UU. frenan lucha antiterrorista

POR LA PAZ Y CONTRA EL TERRORISMO

Moscú, 22 jul (RHC-PL) La cancillería de Rusia criticó la falta de voluntad y renuencia de determinados círculos en Estados Unidos a cooperar en una auténtica lucha contra el terrorismo en Siria y poner fin al conflicto.

Los obstáculos en un progreso de cara a un arreglo del conflicto sirio tienen que ver con la negativa de algunos círculos estadounidenses a aglutinar las fuerzas en la lucha contra el Estado Islámico, afirmó la portavoz oficial, María Zajarova en su blog de Facebook, con referencia a declaraciones del jefe de la inteligencia nacional de Estados Unidos al periódico The Washington Post, renuente a la idea de compartir información con Rusia en la cuestión siria.

Hace más de un año comisiones militares de los dos países celebran consultas por la línea de la cooperación en la lucha antiterrorista, por indicación de los presidentes.

Ellos mismos (los estadounidenses), expuso la vocera de la Cancillería, no pueden limpiar la zona del terrorismo y obstaculizan los esfuerzos conjuntos.

Recientemente, el canciller Serguei Lavrov y el secretario norteamericano de Estado, John Kerry, examinaron en Moscú los pasos tendientes a hacer más efectiva la interacción rusa-estadounidense en territorio sirio y en torno al proceso de reconciliación entre los sirios, como copresidentes del Grupo de Apoyo a ese país.

Para la semana próxima se confirmaron las consultas tripartitas sobre Siria en Ginebra, entre Rusia, Estados Unidos y la ONU. La delegación rusa estará encabezada por el vicescanciller Guennadi Gatilov.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100780-rusia-afirma-que-sectores-en-eeuufrenan-lucha-antiterrorista>



Radio Habana Cuba